

## Radtour Frankreich 1987

Also von dieser Reise habe ich leider keine Bilder aber in der Zeit habe ich ohnehin nicht so viel fotografiert aber ich habe zu mindestens noch eine oder einige Erinnerung die ich versuche hier wiederzugeben.

Ich bin, glaube ich, von München nach Freiburg (ähnlich wie 1982, kann aber auch sein, dass ich mit dem Zug nach Freiburg gefahren bin) um dort mich mit Georg Winkler (leider 2023 gestorben, hier die wenigen Bilder von ihm, die ich habe) zu treffen der damals da wohnte und mit dem ich auch noch einen Abstecher in die Schwarzwaldberge machte.



Pauls 4. Geburtstag, Georg m. Bart



Danach ging es sehr schön über die damals sehr ursprünglichen Rhein Auen und mühelos durch das Elsass in Frankreich und dann in die Gegend des der französischen Alpen z.B. in der Nähe von Grenoble bis nach Südfrankreich. Wenn man das Höhenprofil unten anschaut sieht man dass die Seealpen mit dem Fahrrad ganz schöne Steigungen und Abfahrten zu bieten haben. In der Rückschau alles nicht so wichtig und halb so wild. die ist sehr schöne Gegend mit Blumen und Lavendel Sträuchern waren sehr



Von Freiburg im Breisgau nach Saint-Raphaël

Länge: 923 km Höhenmeter rauf: 30,000 m Höhenmeter runter: 30,280 m

schön. Ich erinnere mich, verbrachte einen ganzen Tag bei strömendem Regen im Zelt aber auch nicht so schlimm am Morgen ging's weiter.

Regina machte zu der Zeit eine Reise in Südfrankreich mit ihrer Freundin Françoise und habe öfter an sie gedacht aber das war noch keine enge Freundschaft oder Beziehung und wir haben auch nicht während unserer Frankreich Reisen miteinander kommuniziert.

Sehr schön habe ich auch noch die Gorge de Verdon in Erinnerung obwohl ich die nur von oben gesehen habe.



In St. Raphael angekommen verbrachte die Tage am Strand bei gutem Essen schwimmen im manchmal ziemlich dreckigen Mittelmeer und vor allem anschließend mit dem Zug und vielleicht über Italien und vermutlich die Schweiz wieder zurück nach München.